
「小学校のあり方について」陽南校区懇談会参加者アンケート結果

　参加者数 28 人（オンライン参加を含む。）
　うち回答者数 22 人 （回答率 78.6% ）

　問１　回答される方について
　（年代）

（単位：人）
20代以下 1
30代 0
40代 3
50代 2
60代以上 16
（無回答） 0

計 22

　問２　本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお考えに一番近い
　　　ものの番号に〇を付けてください。

（単位：人）
１　地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 3

２　地元小学校については存続を望むが、その上での他の町立小学校 2
　との統廃合は進めていってもよい。
３　地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを 13
　得ない。
４　今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 4

５　わからない。 0
６　その他 0

計 22
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参加者アンケート　回答一覧

№ 問２ 問３（自由意見：要旨）

1 3

2 3
教職員、保護者の意見を聞く機会を設けてほしい。
令和４年度中の意見を集約し、公開してほしい。

3 4
早めに統合するならしてほしい。今の学校に不満はないが、たくさんの同級生がい
る学校に通わせたい。

4 1

5 1 地区内に公営住宅（若者・企業向け）の建設

6 2 シニアの方々のポテンシャルの活用も検討ください。

7 3
統廃合の場合の校舎の利用方法を考えていただきたい。
地元の衰退を防ぐ方法を考えてほしい。

8 3 学校がなくなれば地域の衰退は免れない。誰も来ない。

9 3
地域の理解を深めつつ、再編前提はやむを得ない。地域でいろいろな意見を出し合
うことが必要。

10 3
少子化は想像以上に進んでいる。統廃合・再編は長期的展望に立って計画的に進
めてほしい。

11 3 町として最終的にいつ頃統合を予定しているか、できるだけ早く示してほしい。

12 4 数字を見ても統廃合はやむを得ない。統合後が心配ですが・・・。

13 1
小規模校・大規模校で育った子供のその後の生き方の調査結果があれば、それを
活かすことが必要。

14 4

15 3
統廃合でより良い教育をすべての子に受けさせるべき。
保育所の統合も考える時期では。

16 3 医療費の無料化をすすめれば人口増が望めるのでは。

17 3

18 3

19 3
子供にお金がかからないようにしていただきたい。
定年退職した教員を活用できないか。

20 2 子育てについて、千葉県流山市を参考にするべき。

21 3 統廃合の場合、校舎を有効に活用していただきたい。

22 4
人口減少と学校再編の問題はある程度切り分けた方がよい。
陽南校区から中央小への通学も検討いただきたい。
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「小学校のあり方について」陽南校区懇談会 

参加者アンケートのお願い 

 

 本日は、「小学校のあり方について」陽南校区懇談会にご参加いただき、誠に

ありがとうございました。今後の参考といたしたく、以下のアンケートにご協力

いただきますようお願いします。 

 

問１ 回答される方について  ※該当するものに〇を付けてください。 

 年代   20代以下 ・ 30代 ・ 40代 ・ 50代 ・ 60代以上 

 

問２ 本日の意見等を聞いて、小学校のあり方に関する現時点でのあなたのお考

えに一番近いものの番号に〇を付けてください。 

 １ 地元小学校については、現行のまま存続を維持すべき。 

２ 地元小学校については存続を望むが、その上での他の町立小学校との統廃

合は進めていってもよい。 

３ 地元小学校の存続が望ましいが、将来的な統廃合、再編は、やむを得ない。 

 ４ 今後、地元小学校を含めた統廃合、再編を進めていくべき。 

 ５ わからない。 

 ６ その他（                         ） 

 

問３ 本日の感想、小学校のあり方に関する御意見等ございましたら、ご自由に

記載してください。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

※ 記載いただきましたら、会場出口にてご提出ください。 

   ご協力いただき、ありがとうございました。 
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